

Antrag Nr. 21-F-55-0045

Linke

Betreff:

Klimauhr in Wiesbaden installieren
- Antrag der Fraktion Die Linke vom 26.10.2021 -

Antragstext:

Die Klimakatastrophe stellt die Menschheit vor eine der größten Herausforderungen unserer Zeit. Neben Politik und Wirtschaft ist auch jede*r Einzelne gefordert, Umwelt und Klima bestmöglich zu schützen.

Eine grundlegende und erste Voraussetzung hierfür ist, dass die Menschen über ein ausreichendes Wissen und Bewusstsein für die Problematik verfügen.

Die Stadt Wiesbaden hat in diesem Zusammenhang bereits den Klimanotstand beschlossen. Um möglichst vielen Menschen tagtäglich vor Augen zu führen, wie dringend das Thema ist, ist die sogenannte Klimauhr der „Greensurance Stiftung Für Menschen und Umwelt gGmbH“ unter www.klimauhr.info eine weitere gute Initiative. Die Uhr zeigt an, wieviel Zeit und CO² Budget noch bis zum Erreichen der 1,5° C, bzw. 2° C Grenze der Erderwärmung verbleibt.

Um damit auch möglichst viele Menschen zu erreichen und zum Nachdenken anzuregen, sollte eine solche Klimauhr zentral am Hauptbahnhof installiert werden.

Daher wolle der Ausschuss beschließen:

Daher wolle die Stadtverordnetenversammlung beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

1. Ein Konzept zur Installation einer solarbetriebenen oder mindestens CO² neutralen Klimauhr vorzulegen, im Optimalfall mit einer zusätzlichen und umschaltbaren Anzeige für einzelne Regionen (Wiesbaden, Arktis, Brasilien, Simbabwe etc.) und die Auswirkungen auf diese.
2. Zu prüfen, wie eine Installation der Klimauhr zentral am Hauptbahnhof, alternativ am Rathaus möglich gemacht werden kann.
3. Eine entsprechende Klimauhr in auffälliger Größe zu installieren.

Wiesbaden, 26.10.2021

gez. Nina Schild
Umweltpolitische Sprecherin

i.A. Julia Seidel
Fraktionsreferentin